



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

MEMORIAS DE LAS SECRETARÍAS

SECRETARÍA DE ACTUACIÓN

En el transcurso del ejercicio pasado, los miembros de esta Secretaría hemos acompañado la tarea del Consejo Directivo, labrando las respectivas actas de las reuniones que se celebraron mensualmente. En dichas reuniones, ésta Secretaría ha aportado opinión, en cada oportunidad que ha sido requerida, prestando colaboración, con las distintas comisiones y secretarías.

A nivel provincial, esta Secretaría ha representado a nuestra departamental, en la celebración de la Asamblea Anual del Colegio, llevada a cabo el 26 de Noviembre de 2020; así como también, en la Asamblea Extraordinaria del Colegio, celebrada el 28 de mayo pasado, en la cual participamos del hecho histórico, consistente en la consagración del derecho a voto de la Comisión Provincial de Funcionarios en las asambleas extraordinarias.

SECRETARÍA DE FINANZAS

El ejercicio económico 2020/2021 se vio íntegramente atravesado por emergencia sanitaria provocada por la pandemia que nos continúa azotando; por lo que la actividad asociativa se ha alterado y, a diferencia de años anteriores, durante éste período no fue posible la realización de las actividades deportivas que solían solventarse, así como tampoco la realización de los característicos eventos sociales.-



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

Pese a ello, atento que nuestra Asociación goza de una economía saludable, no sólo hemos continuado entregando los subsidios por matrimonio y nacimiento, los tradicionales obsequios por el “Día del Niño”, la entrega de almanaques a comienzos del año y los “Kits Escolares” previo al inicio del ciclo lectivo; sino que a los fines de colaborar con la nueva coyuntura laboral generada por el Covid-19, habiéndose impuesto como regla general la virtualidad y el trabajo remoto, se adquirieron 105 kits compuestos por cámaras webcam con resolución Hd y un juego de parlantes (conforme las especificaciones técnicas indicadas por la S.C.B.A.), los cuales fueron distribuidos para ser utilizados en la labor diaria.-

Asimismo, al no poder realizar la clásica celebración de fin de año, a efectos de estar presentes en el hogar de cada uno de nuestros asociados al concluir un año tan atípico, cada uno recibió un representativo obsequio.-

El equilibrio de las finanzas de AMaFuLaM y la optimización de los recursos implementada desde el ejercicio anterior, ha permitido la realización de todo lo descripto y de una nutrida actividad académica, destacándose dentro de ese ámbito, el inicio de la Diplomatura en Derecho Privado dictada por la Universidad Católica de La Plata (UCALP), otorgando la Asociación un importante subsidio a sus miembros cursantes.-

Lo expuesto en éstas líneas refleja el equilibrio y la fortaleza de las finanzas asociativas, pero un claro reflejo de ello es que hemos obtenido un ejercicio superavitario, lo que nos permitió incrementar el fondo de reserva creado en el ejercicio 2018/2019 y, asimismo, conforme el mandato del Consejo Directivo,



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA
nos permitió brindar –con fondos propios- una asistencia excepcional y especial por cuestiones de salud a una asociada.-

Conforme lo dicho, desde la Secretaría de Finanzas informamos que la correcta administración de los recursos nos ha permitido, a lo largo de este ejercicio, continuar brindando los clásicos servicios y aquellos que los tiempos contemporáneos nos han demandado, beneficiando a todos nuestros asociados.-

SECRETARÍA DE DEPORTES

2020... año por demás particular, donde una nueva realidad nos impuso nuevos desafíos, no sin dificultades, pero obligando a agudizar el ingenio para no perder años de labor que permitieron el crecimiento de una actividad que frondosas satisfacciones trajo a la Departamental.

En este sentido los grupos de trabajos continuaron activos tanto a nivel local con la secretaría como a nivel provincial con la Comisión Provincial de Deportes del Colegio Provincial de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires a través de reuniones virtuales periódicas para continuar con la organización de la Jornadas Provinciales Deportivas cuando el contexto sanitario así lo permita. Desde la Departamental se han planteado distintas alternativas para un nuevo formato de encuentro deportivo que nos permita a la mayor brevedad posible poder disfrutar de los mismos, siempre con los cuidados imprescindibles para no contribuir con la propagación de la pandemia.

A su vez se ha continuado el vínculo con los distintos profesores de las disciplinas deportivas, para asegurar que cuando las circunstancias lo permitan,



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA
podamos arrancar con las actividades con la constancia y tesón que distingue a nuestra Departamental.

Como final, un deseo. Seguramente a todas las actividades, el que podamos superar esta realidad con el menor costo posible y reencontrarnos para poder disfrutarnos a través de algo tan noble y desinteresado como el DEPORTE.

SECRETARÍA DE RELACIONES PÚBLICAS Y CEREMONIAL

Hemos desarrollado nuestra tarea, en un momento tan crítico haciendo todo lo necesario para mantener nuestro espíritu asociativo y mantenernos juntos, en tan difíciles situaciones dentro de las posibilidades que impuso la coyuntura.

Entre otras actividades que se realizaron se recordó el día 15 de Septiembre de 2020 como día del Asociativismo mediante un video institucional realizado con la colaboración de las Secretarías General y de Finanzas.

En cuanto a nuestra tan tradicional fiesta que nos reúne a fin de año, en esta particular circunstancia, intentó suplirse con un obsequio a todos los asociados a fin de que pudiéramos hacer un brindis imaginario y conjunto, en tan esperada celebración.

Quienes integramos esta Secretaría hemos trabajado en colaboración con las demás Secretarías y agradecemos la renovada confianza depositada a lo largo de este ejercicio. Con nuestro paso por esta querida Secretaría el mensaje final que queremos dejar es: “Celebra la vida...”.



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

SECRETARÍA DE PRENSA Y PUBLICACIONES

En el período comprendido en la presente memoria, es dable destacar el apoyo y la promoción que esta Secretaría efectuó, tanto respecto de las actividades institucionales, como de las que surgieron de la propuesta de nuestras y nuestros asociadas y asociados. En este sentido, se optimizó la comunicación a través de todos los medios con los que ya contaba nuestra asociación -Website, E-mail, Whatsapp-, se reforzó nuestra presencia en las redes sociales que habíamos implementado en el período anterior, -Facebook e Instagram-, y se incorporó nuestro propio canal de YouTube. Ello, permitió una dinámica comunicacional de gran fluidez, no sólo con nuestras/os asociados/as, sino que también, facilitó la apertura a la comunidad. Además, se actualizó el sitio web y se incorporó contenido de sumo interés, en la sección fallos y doctrina de nuestro departamento judicial; como así también, artículos publicados por nuestros asociados/as. Por otra parte, ampliamos la capacitación y comunicación, en el marco de los convenios suscriptos con la Universidad Católica de La Plata (UCALP). Asimismo, nos capacitamos para poder estar a la altura que las redes sociales hoy requieren. Finalmente, como parte de la renovación y actualización de nuestras comunicaciones, debido a la situación sanitaria de público conocimiento, se digitalizó la revista “Vínculos”, lo que nos permitió ampliar, modernizar, optimizar y ahorrar recursos; a la vez que significó obtener un alcance muy superior al que teníamos.

Todo lo expuesto, y el esfuerzo realizado en mantenernos a la vanguardia comunicacional, entendemos que ha devenido en un servicio



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA

fundamental que nos ha mantenido a todas y a todos, informadas/os y contenidas/os constantemente, frente a las circunstancias excepcionales que atravesamos en el marco de la pandemia que nos atraviesa.

SECRETARÍA DE CULTURA

Continuando con el propósito de alcanzar los objetivos propuestos por esta Secretaría, a saber "Preparar y capacitar a los Asociados" no solo para lograr el acceso a distintos cargos concursados, sino también, para cumplir una eficaz función en la labor diaria que cada uno presta al Servicio de Justicia, se propone la participación de los asociados y asociadas, en el marco de la oferta académica brindada como capacitación de los fueros Civil y Comercial y de Familia, para el curso de posgrado de "DERECHO PROCESAL CIVIL Y COMERCIAL PROFUNDIZADO..." de la Universidad Nacional de Buenos Aires, a cargo del Dr. Rodriguez Saiach y que dictará por plataforma zoom en el colegio de abogados del Departamento Judicial de Moreno - General Rodriguez. Asimismo, se propone para los asociados y asociadas que realicen la actividad propuesta, una subvención con reintegro parcial de la cuota.

A la par se continuó bregando por el tratamiento de nuevas propuestas, poniéndose el acento en lo referente al sistema de Becas, a los fines de facilitar a todos nuestros socios su capacitación en distintas instituciones académicas, sorteándose con ello las dificultades económicas que truncan generalmente tal aspiración.



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA
SECRETARÍA DE JURISPRUDENCIA

Como integrante de la secretaría de la Jurisprudencia pongo en su conocimiento las labores realizadas a saber:

De las conversaciones realizadas con el doctor Gustavo Karlau se ha mantenido fluida comunicación con distintos organismos departamentales, canalizando distintas inquietudes por consulta vía whatsapp y/o mails, a fin de proceder a la actualización de Jurisprudencia solicitadas.

De otra parte es dable mencionar que a raíz de la pandemia por Covid-19, ha resultado dificultosa la construcción de la plataforma por la cual esta secretaria venía trabajando con el doctor Taraborelli, con el objeto de consolidar la unificación de las salas penales y civiles en materia Jurisprudencial.

Marginalmente esta secretaría continuará con el proyecto original brindando oportunamente.

SECRETARÍA DE TURISMO

Durante el transcurso del ejercicio pasado quienes integramos esta Secretaría hemos acompañado la tarea del consejo directivo frente a la situación sanitaria que no ha tocado enfrentar con sus grandes desafíos, como es de público conocimiento todo lo que hace al turismo se ha suspendido en virtud de los diferentes decretos dictados por el Poder Ejecutivo. Por lo que los miembros de



ASOCIACION DE MAGISTRADOS Y FUNCIONARIOS DEL DEPARTAMENTO JUDICIAL LA MATANZA
esta Secretaría se abocaron al apoyo de las actividades institucionales que hacen al Consejo.

SECRETARÍA DE SERVICIOS SOCIALES

Que la presente Secretaría, durante el período comprendido en esta memoria, ha participado activamente de las reuniones del Consejo Directivo de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de La Matanza, acompañando y apoyando institucionalmente las decisiones de dicho Consejo, tal como este difícil tiempo, en donde la situación sanitaria reinante atraviesa a la sociedad argentina requería, sin olvidar los intereses de todos los asociados.- Asimismo se han llevado a cabo gestiones con el Jardín Materno-Infantil “Tierra de Colores”, de la localidad de Ramos Mejía, las que dieron como resultado positivo la renovación del convenio firmado oportunamente con ese establecimiento educativo, en donde se beneficia con importantes descuentos en la inscripción y mensualidad de los hijos de los asociados.-